
红绿灯为何取消读秒功能？

市民高先生：
以前城区的红绿灯都读秒，为什

么现在不读秒了呢？

通州区公安局副局长曹群英：
关于您反映的问题，前期我们已

经关注到了。公安、交管部门专门对
城市道路路口发生的交通事故进行调
研，发现抢秒现象是造成路口事故的

一个主要因素。
所谓抢秒有两种情况：一种是驾

驶员远远看到绿灯还剩一两秒时，会
出现猛踩油门、加速的现象；另一种
是驾驶员在红灯还剩一两秒时，出现
提前起步、加油门的现象。

这种抢秒现象非常容易造成道路
交通事故，并且事故造成的伤害较大，
所以我们对红绿灯取消读秒。取消

后，驾驶员因看不到路口红绿灯读秒
显示，所以注意力相对集中，车速也得
到了相应的控制，发生交通事故的概
率大大降低。

为减少城市路口的交通事故，保
障群众安全出行，现在包括我区在内
的很多城市，市区路口的红绿灯都已
经取消读秒功能，希望市民予以理解
和支持。
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房屋钢筋被打断
业主忧心忡忡

市民孙先生：
通州区春晓雅苑小区的多个住房，

存在主体结构纵向钢筋、承重梁横向钢
筋被打断的现象。并且下大雨时出现
地下室漏水、墙面发霉的现象。房屋质
量不佳，存在安全隐患。

通州区住建局副局长蔡世杰：
春晓雅苑局部空调开洞的现象确

实存在，高新区治安站在监督过程中，
已经发现并要求开发单位进行整改。
开发单位邀请机构专家进行论证，专家
评估后认为这对房屋结构安全影响不
大。并且开发单位与业主多次沟通，不
断完善相关维修方案，现已形成最后的
方案，就是按照图纸恢复原样。通州区
住建局和高新区住建局将积极关注，督
促责任主体按规范履职，确保主体结构
安全。

城区红绿灯为何取消读秒？房屋多处钢筋被打
断是否存隐患？小区环境脏乱差，物业服务不到位
怎么办？……昨天，通州区人民政府负责人携相关
部门负责人走进“政风行风热线·一把手上线”直播
室，就相关问题一一作出回应。

垃圾堆放七八年始终无人清理

市民顾先生：
通州区兴仁镇仁和家园小区自从

2009年更换物业公司后，小区环境每
况愈下。绿化带里杂草丛生，无人打
理，甚至有些建筑垃圾在绿化带堆放
了七八年之久，始终无人清理。业主因
不满意物业工作，所以不愿意缴纳物
业费，而物业公司因为收不到物业费，
管理服务工作越发糟糕，业主们自然
更加不满意。

通州区兴仁镇镇长吴其春：
针对仁和家园业主反映的这些问

题，节目后我们立刻组织专班协调解
决好业主反映的这些问题。

其实在今年5月份的时候，物业
办和社区居委会已经组织推进了小区
新的业委会的选举成立，目前，新的业
委会已经着手开始招聘新的物业公
司。预计9月初发布新的物业公司招
聘公告，在10月初能完成整个新的物
业公司的招聘工作。

在新的物业公司招聘到位前，兴
仁镇和社区居委会将对业主们反映
的这些问题进行兜底保障，对现存的
问题，我们将到现场逐一核实并解
决。新的物业公司进驻后，我们将加
大对新的物业公司服务的监管。同
时，完善社区居委会职能，督促业委
会和物业公司履行好服务职责。此
外，我们还将继续邀请业主代表参与
到物业管理工作中，通过大家的共同
努力来提升小区的整体环境。
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通州区常务副区长佘德华：

上半年地区
生产总值880.5亿元

洪明宪：
通州区政府真诚的直面问题，不

回避、不掩饰矛盾，有解决问题的决
心。在此我提三点建议供参考：一是
强化政府服务中心的标准化建设。通
州区行政服务中心的服务环境是得到

百姓认可的，但我实地考察乡镇党群
服务中心后，感觉服务质量水平都有
待提高。所以我觉得通州区政府应
严格制定乡镇服务中心的标准化实
施要求、人员素质教育培训的要求，
统一办事流程，不断提升服务能力和
水平，倒逼基层服务质量的提高。二
是要注重城市管理精细化建设。直
播谈到的一些问题都与城市管理有
关，城市管理应该像绣花一样精细，

要科学化、精细化、智能化，要树立百
姓利益无小事，城市管理人人有责的
意识。三是要扎实推进检查考核长
效化建设。长效化的建设是城市管
理和一切工作的关键。要坚持克服
形式主义，制定行之有效的考核监督
机制，真正做到民有所呼、政有所应，
民有所求、政有所为。让通州区焕发
活力，成为人人向往的“强富美高”新
通州。

多措并举提升基层服务治理水平

今年上半年通州经济发展稳中向
好，发展后劲不断增强，城乡融合加速推
进，民生福祉持续增进，全区实现地区生
产总值880.5亿元，增长7.8%；完成一般
公共预算收入41亿元，增长27.8%，总
量全市第二。二季度以来，月度评估考
核连续保持全市第一。获评中国高质量
发展百强区（第22位），入围“中国最具
幸福感城市”，营商环境全省排名较前年
提升22位（第20位）。

房屋钢筋外露
存隐患

市民：
通州区金沙街道纺织新村建设年代

较早，现在14号楼的钢筋裸露在外，存
在安全隐患。

通州区发改委主任倪健忠：
近期我们一直在持续关注纺织新村

的公有住房问题，动员母子楼住房的住
户腾退，母子楼的相关住户已经搬迁并
安排到廉租房居住。

对于其他的公有住房，我们正在积
极谋划。近期我们也正在推进通丝联小
区平房的减危除险工作，待这项工作结
束后，我们将尽快把精力转移到对纺织
新村小区的环境改造和提升工作中来。

通州区住建局副局长蔡世杰：
目前，涉事楼幢还未进行危房鉴定，

我们将尽快对该楼幢进行鉴定。如果鉴
定确实存在危险，将根据具体鉴定结果疏
散人员，并采取改造或拆除等措施应对。

市民张先生：
原港闸区和通州区的永和路、永

达路和幸福路，与通州区界的道路没
有打通，造成出行不便。

通州区交通运输局局长吴佳佳：
永和路、永达路和幸福路，是原港

闸区和通州区兴仁镇所交接的道路。

根据交通运输部门和交警部门前期对
车流量以及老百姓出行需求的调研，发
现确实需要对道路建设加大投入。

今年，我们根据区财政资金安排、
道路建设的土地因素影响，已经将永
和路、永达路、幸福路排入建设的时序
计划。我们将分两期对永和路进行建
设，今年下半年已经安排了对永和路

半幅路的大修，明年上半年将对永达
路和幸福路的资金安排、道路规划、土
地要素等进行综合考虑，尽力在明年
下半年排上建设日程。

下一步，我们将和兴仁镇以及原
港闸区相关部门紧密沟通，第一时间
把道路的建设计划提上日程，及时满
足两地居民出行需求。

今年下半年永和路半幅路大修

通州区人民政府负责人走进直播室回应热点问题——

绣花功夫建设管理幸福城市


